



# 宮城県 冬号

## 岩出山高等学校

学校便り

校訓

志 和 道  
こころごし  
わ みち

# ひょうたん池

岩出山高等学校学校便り 令和6年度 第4号  
令和7年2月20日発行



長期予報では今年の冬は雪が多くなるといわれていました。1月中旬までは穏やかな日が多かったのですが、1月下旬から2月にかけては大荒れの日が目立ちました。大雪や強風で陸羽東線が運休し、臨時休校とせざるを得ない日もありました。とはいえ、冬至を過ぎて少しずつ日が長くなってきています。季節の移ろいの確実さの前には私たち決して抗うことができないと感じさせられる今日この頃です。

## ～2学年修学旅行～

12月3日（火）から6日（金）までの3泊4日で、2学年は関西方面に修学旅行に行ってきました。初日の集合は古川駅に朝6時20分ととても早かったのですが、遅刻者も急な欠席者もなく、無事に出発することができました。朝早く出発したおかげで、金閣寺、三十三間堂、清水寺と3か所も回ることができました。2日目は班別自主研修、3日目はユニバーサル・スタジオ・ジャパンと楽しみなイベントを満喫し、最終日は大阪城を見学し、新大阪駅から帰路につきました。帰りの東海道新幹線はなんとグリーン車でした！



今年は3泊4日すべてが平日という良い日程でした。天候にも恵まれ、生徒、教員ともに大きく体調を崩すようなこともなく、充実した4日間を過ごすことができました。高校を卒業すると、このような大人数で団体旅行に参加することはもうないかもしれません。一生の思い出に残る修学旅行となったのではないのでしょうか。



## ～小牛田駅前イルミネーション点灯式～

12月8日（日）には小牛田駅前のイルミネーション点灯式に3年選択音楽を受講している生徒が参加しました。駅ナカコンサートでは、一生懸命練習してきたハンドベルの演奏を披露しました。「シングルベル」、「花は咲く」、「主よ人の望みよ喜びよ」、「エリーゼのために」、「千の風になって」の5曲を演奏し、会場からは暖かい拍手が送られました。



## ～トラスト岩出山店岩高展示スペース～

トラスト岩出山店のご厚意により、飲食スペースの一角に「岩高展示スペース」を設置いただきました。現在は岩高短歌と学校便り（春号～秋号）、学校案内、学校行事の様子（1学年）の一部を展示しています。掲示物を入れ替えながら年間を通して活用していきます。お立ち寄りの際はぜひご覧ください。



## ～1 年総探学習発表会～

1 学年では総合探究の時間を利用して、大崎市について学んでいます。12月3日（火）には、各クラスの生徒がそれぞれ「商業・観光バント班」「文化・スポーツ・交通班」「少子高齢者対策班」の班に分かれて、大崎市内の事業所を見学しに行きました。



その後、事業所見学で学んだことをもとに、課題と解決策を取りまとめました。まとめた成果は「豊かで明るい大崎市づくり 研究発表会」と題して1月30日（木）に一齐に発表しました。発表会には、実際に見学に伺った事業所の皆様

や、本校の魅力化委員の皆様をお招きし、審査をいただきました。



発表資料には、生徒たちが調べたことだけでなくクイズや写真を多く取り入れ、見る人を飽きさせない工夫がみられました。課題や提言には、大人では思いつかないような高校生らしいアイデアもあり、私たちも思わず感心してしまうようなものもありました。

このような活動を通して地域に対する理解を深め、将来は地域の発展に貢献できるように励んでほしいと考えています。

## ～1・2年先輩に学ぶ会、出張企業説明会～

2月5日（水）には、3年生の先輩から進学の合格体験談や就職に向けての心構えについて直接アドバイスを受ける集会を行いました。また、2月6日（木）には地元企業の皆様をお招きして、事業内容について直接説明を頂く機会を持ちました。



保護者等や先生方からの話では、つつい飽きてしまうこともあるかもしれませんが、身近な先輩や普段接する機会の少ない企業の皆様から直接お話しいただくことは、とても新鮮で印象に残るものとなったようです。

## ～第2回魅力化委員会～

2月4日（火）には、本年度第2回の魅力化委員会を行いました。今年度の活動について生徒の代表が発表をしたあと、4つのグループに分かれ、魅力化委員の皆様や本校の教員を交えてフリートークを行いました。魅力化委員会所属の生徒が入れたコーヒーを飲みながら、終始リラックスした雰囲気で行われました。



昨年度大きく発展した魅力化委員会の活動は、今年度も引き継がれています。特に岩高祭 PR の仮装行列は、昨年に引き続き複数のマスコミの取材を頂戴しました。

今年度は株式会社日敷様の御協力を得てお弁当の開発に携わったのも、生徒たちにとってとても貴重



な経験となりました。岩出山地区公民館主催のにぎわい防災デーや岩高祭、トラスト岩出山店での販売会すべてで完売したのも感動的でした。こちらから新聞記事に取り上げていただき、生徒たちにとっても本校にとっても大いに励みになりました。来年度も地域のイベントに積極的に参加するとともに、地域の皆様のお知恵をいただきながら生徒たちのアイデアを形にしていきたいと考えています。